Newsletter

Nr. 1/2023

KÎ JUFÖ DREIEICH

der Kinder- und Jugendförderung der Stadt Dreieich

Liebe Freunde der Kinder- und Jugendförderung, liebe Eltern,

wir starten mit unserem kleinen Newsletter, in dem wir gerne regelmäßig auf unserer Arbeit und Angebote aufmerksam machen wollen. Wir hoffen dieser bietet über die bestehenden Kanäle hinaus einen Mehrwert und freuen uns über euer Feedback.

Wir wünschen viel Spaß beim Lesen und hoffen auf ein baldiges Wiedersehen! Euer Team der KiJuFö-Dreieich

Hoch hinaus - Unser DIRT-JUMP-JAM am 25. März 2023

Am 25.3. findet ab 12 Uhr zum ersten Mal ein Event auf den Dirt Jump Trails unter der Autobahnbrücke der A661 statt!

Alle Geländeradsportfans sind herzlich eingeladen mitzufahren und natürlich auch nur zuzuschauen. Es wird einige kleine Contests im Jam-Format geben, bei dem die Fahrer ihre Tricks und spektakulären Sprünge präsentieren. Für Essen, Getränke und gute Musik wird natürlich auch gesorgt sein. Der Skatepark steht an diesem Tag für alle Skateborder und Rollerfahrer ebenfalls zur Verfügung.

Wer Interesse hat mitzufahren oder Fragen hat, schreibt gerne eine Mail an: kijufoe@dreieich.de.

Wir freuen uns auf einen sportlichen Frühlingstag mit euch!



Sportlich, künstlerisch oder kreativ - Angebote in den Osterferien

Drei Wochen Osterferien können schon lange werden. Damit keine Langeweile entsteht, bieten wir dieses Jahr verschiedene Freizeitangebote und kleine Workshops an:

Jugendliche ab 10 Jahren, die sich gerne mal auf einem Skateboard ausprobieren oder bestehende Fähigkeiten erweitern möchte, sind beim Skatebordkurs am 18. und 19.4., der hauptsächlich rund um das Gelände unter der A661 stattfinden wird, genau richtig.

Ein dreitägige Film-Workshop richtet sich an 9 bis 13-Jährige, deren Leidenschaft das Schauspiel ist. Gemeinsam sollen lustige Kurzfilme gedreht werden. Ort der Durchführung ist vom 18. bis 20.4. das BIKhaus, Hainer Chaussee 70a in Dreieichenhain.

Wer lieber beim Basteln kreativ wird, kommt am 11./12.4. und/oder am 18./19.4. jeweils nachmittags ab 15 Uhr in und vor dem Gemeinschaftsraum im neuen Quartier Hainer Chaussee 51 auf seine Kosten.

Für den Skatebordkurs sowie BIK-TV ist eine Anmeldung notwendig, da die Teilnahmeplätze beschränkt sind. Die Anmeldung und weitere Informationen zu den Angeboten finden sich demnächst auf unserer Webseite (www.kijufoe-dreieich.de.).

Entdecke die Möglichkeiten – JUZ Sprendlingen mit neuen Öffnungszeiten

Das Jugendzentrum in Sprendlingen steht allen Jugendlichen ab 10 Jahren offen. Sie haben hier die Möglichkeit sich in verschiedenen Räumen in den Bereichen Sport, Kultur, Musik und Kochen zu erproben und ihre Freizeit frei zu gestalten. Außerdem gibt es hier bei Bedarf auch mal Unterstützung bei den Hausaufgaben oder dem Erstellen von Bewerbungsunterlagen. Zudem verfügt das Jugendzentrum über Proberäume zur Miete, in denen Jugendliche erste musikalische Schritte wagen können. Seit diesem Jahr öffnet das Jugendzentrum immer mittwochs bis freitags von 14 bis 18 Uhr. Bei Rückfragen zum Angebot meldet euch gerne bei Zahid Zafar (Tel. 06103 601 234, Email: zahid.zafar@dreieich.de)



50 kreative Ideen - Das Bastelbuch unseres Mädchencafés

Nachdem unser Mädchencafé bereits Ende 2021 ein Kochbuch mit eigenen Rezepten veröffentlicht hat, folgte nun ein weiteres Buch. Diesmal mit den 50 beliebtesten Bastelideen der Besucherinnen des Mädchencafés. Die enthaltene Auswahl der handgemachten Sachen ist meist einfach nachzumachen, sieht prima aus und ist hin und wieder auch gut zu gebrauchen. Außerdem sind viele der Bastelideen aus Recycling-Material und deshalb kostengünstig, vielseitig und umweltfreundlich.

Wer Lust hat, sein Do-it-yourself-Projekt in Angriff zu nehmen, kann das Bastelbuch montags und dienstags zu den Öffnungszeiten des Mädchencafés zwischen 14 bis 18 Uhr zum Selbstkostenpreis von drei Euro erwerben.



Außerdem können alle interessierten Mädchen ab 10 Jahren und junge Frauen bis 27 Jahren im Mädchencafé, Benzstraße 51, 63303 Dreieich vorbeikommen, mitmachen und die Bastelideen vor Ort ausprobieren.

Bei Fragen stehen die Pädagoginnen des Mädchencafés unter der Telefonnummer 06103 370580 und per Mail unter kijufoe@dreieich.de gerne zur Verfügung.

Goodbye Andrea – Andrea Walter geht in den wohlverdienten Ruhestand



Am 15. März hatte Andrea Walter ihren letzten Arbeitstag. Über 40 Jahre hat sich Andrea erst in der Kindertagesstätte Erich-Kästner-Straße und seit 2002 als Leiterin des städtischen Kinderbüros für die Dreieicher Kids stark gemacht. Neben vielen Aktionen zur Sicherung von Schulwegen und Aufwertung von Spielorten entstand unter ihrer Regie unter anderem auch der erste Kinderstadtplan. Zudem beschäftigte Andrea sich viel mit dem Thema der Kinderrechte und sorgte dafür, dass viele Schülerinnen und Schüler der Grundschulen Dreieichs darüber mehr erfuhren. Wir sagen Danke für viele schöne gemeinsame Jahre und deinen unermüdlichen Einsatz. Wir werden dich sehr vermissen.

Anmeldung ab Mai – Auch dieses Jahr gibt es wieder Sommerferienangebote

Auch im Sommer 2023 soll es in der vierten und fünften Ferienwoche (vom 14. bis 25.8) wieder ein Ferienangebot geben. Für 180 Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren sorgen die Ferienspiele in bewährter Form für zwei Wochen voller Spiel, Spaß und Spannung. Für 40 Jugendliche im Alter von 11 bis 13 Jahren wird es wieder ein Sommerprogramm im Juz geben.

Die Anmeldung wird dieses Jahr ab Anfang Mai möglich sein. Wir stecken schon mitten in den Vorbereitungen und arbeiten derzeit daran, dass die Anmeldung erstmals komplett bequem digital erfolgen kann. Wir freuen uns schon jetzt auf zwei schöne Sommerwochen!



Stadt Dreieich, Kinder- und Jugendförderung, Hauptstraße 45, 63303 Dreieich, Tel. 06103 601-240, kijufoe@dreieich.de





www.kijufoe-dreieich.de

kijufö-dreieich.instagram.com/kijufoe_dreieich facebook.com/KiJuFoeDreieich

